
Verbale Assemblea Soci 1/3/2024

Presenti: 30 Soci compresi 8 Consiglieri.

O.d.G.:
- nomina di Presidente e Segretario/a dell'Assemblea
- Relazione Morale del Presidente della Sezione
- relazione del Tesoriere sul Rendiconto Economico 2023
- lettura e approvazione del Bilancio Consuntivo 2023
- lettura e approvazione del Bilancio Preventivo 2024
- varie ed eventuali

L’assemblea inizia alle ore 21.05.

Il presidente di sezione Colombo invita l’assemblea ad eleggere “Presidente dell’Assemblea” (in seguito
P.A.) il socio Boschini Luca. L’Assemblea approva per acclamazione.

Il Segretario della sezione, sig. Marco Cavalleri, assume la carica di segretario dell’Assemblea.

Passando al secondo punto all’Ordine del Giorno (Relazione Morale del Presidente, sig. Gigi Colombo), il
Presidente della Sezione ringrazia i soci e in particolare menziona i “giovani” per le diverse attività (palestra,
settimana pre-scolare) e gli “storici” per la gestione della sede, castagnata etc.. Più in generale la relazione
del Presidente ripercorre l’attività sociale durante l’anno ed i successi ottenuti.

Passando all’esame dei successivi il P.A. passa la parola al Tesoriere, sig. Andrea Moshi, il quale illustra il
rendiconto economico e bilancio 2023. In sintesi:

- numero soci 435, in linea con i soci del 2022 (437), ma molti più rispetto al periodo “covid”;
- incassi da tesseramento per la sede di Inverigo, al netto di quanto corrisposto alla sede centrale,

Euro 4.410,00;
- contributi utilizzo sede Euro 3.160,00;
- spese di gestione sede Euro 4.772,00 per utenze e manutenzioni ordinarie; Euro 542,60 per costi

amministrativi; Euro 2.486,67 per assicurazioni; Euro 2.152,00 per manutenzioni straordinarie ed
esterni;

- la gestione caratteristica realizza un attivo di Euro 3.378,60 (dovuti soprattutto all’alpinismo
giovanile);

- l’attività extra determina un attivo di Euro 4.805,00, grazie soprattutto alla castagnata (attivo Euro
4.247,60) e settimana prescolare (attivo Euro 1.061,00);

- il risultato operativo è in attivo per circa Euro 5.700,00;
- il patrimonio / residuo di cassa al 31.12.2023 è pari a circa Euro 19.000,00.

Non essendoci altro da discutere il P.A. pone ai voti il Rendiconto Economico 2023 e il Bilancio Consuntivo
2023 che viene approvato all’unanimità.

Passando all’esame del bilancio preventivo 2024, il Tesoriere sig. Andrea Moshi, illustra le attività che si
prevedono in linea con il 2023. In particolare, si prevede:

- un investimento su impianto audio/video;
- la realizzazione di un secondo bagno al piano interrato;
- l’acquisto di una casetta come magazzino castagnata ecc.;
- si stima un disavanzo di circa Euro 1.800,00, anche in connessione con gli investimenti la cui

attuazione è, altresì, legata alla durata della nuova convenzione per la sede con Comune.



Il Segretario sottolinea che le spese delle sede non sono coperte dalle tessere, ma dagli affitti sede (attività
per sua natura non caratteristica e “non sicura”) e dall’escursionismo giovanile, mentre probabilmente il
futuro servirebbe un incremento rispetto alle attività più “tipiche”.
Il Socio Walter Pasut chiede quale è il costo per la partecipazione di gruppi all’attività (arrampicata su torre
etc.). Il Segretario risponde che non vi è una tariffa fissa (ad esempio le scuole di Inverigo non pagano),
mentre per altre iniziative si procede di volta in volta anche in base al tipo di progetto e alla “capacità
economica” del promotore. Si decide di rimandare al prossimo Consiglio per la determinazione di linee
guida sul punto.

Non essendoci altro da discutere il P.A. pone ai voti il Bilancio Preventivo 2024 che viene approvato
all’unanimità.

Passando all’ultimo punto all’ordine del giorno il Segretario illustra le vicende legate al rinnovo della
“convenzione” per la sede con il Comune di Inverigo (la convenzione è scaduta nel 2021).
A seguito dei diversi solleciti il Comune ha, per il tramite di un proprio tecnico, verificato lo stato di adozione
della vecchia convenzione ed il suo rispetto; il tutto con esito positivo.
Il Comune ha, quindi, proposto una convenzione nuova che, rispetto a quella proposta dal CAI, è analoga
salvo, purtroppo, ridurre a 5 anni la durata, rispetto ai 30 proposti in linea con la “vecchia” convenzione.
Il Socio Francesco Curioni chiede il perché una durata così breve. Allo stesso si replica che la risposta del
Comune non stata dettagliata sul punto in termini di precisi riferimenti normativi, o altro.
La Socia Alessandra Trevisan chiarisce che una possibile ragione relativa alla durata si potrebbe collegare
alla necessità di, diversamente, dover effettuare un bando.
Il Segretario illustra i possibili investimenti, sia economici che sociali, delle sede. La relazione è allegata agli
atti della associazione.
L’Assemblea all’unanimità approva la relazione e dà mandato al Consiglio di negoziare con il Comune una
durata più lunga possibile compatibile con gli investimenti previsti.

A questo punto prende la parola il socio Walter Pasut che propone di far partecipare al Consiglio due
minorenni senza diritto di voto, ma con funzioni propositive.
Si discute, in proposito, della necessità di, eventualmente, modificare lo Statuto.
Il Segretario propone di mettere ai voti la partecipazione di due minorenni (indicativamente tra i 14 e i 17
anni) come partecipanti al Consiglio, senza diritto di voto con funzione propositiva a far data dal prossimo
Consiglio.
Si ragiona della opportunità di creare un momento per coinvolgere i ragazzi nella scelta dei partecipanti.

L’Assemblea all’unanimità approva la proposta con il voto contrario del Socio Giancarlo Rimoldi.

Il Presidente prende, quindi, la parola e illustra la nuova iniziativa delle donne del CAI che è stata presentato
in sede il martedì precedente alla odierna Assemblea.
La Socia Alessandra Trevisan illustra l’iniziativa precisando che, essendo il CAI un luogo accogliente, alcune
Socie hanno proposto un gruppo che si è prima occupato di alcune attività in sede (festa di Natale ecc.) e
poi di attività in montagna (a Ottobre il gruppo ha percorso la Strada Regia come cammino di 2 giorni e
mezzo, mentre a Maggio è previsto un altro cammino e le Socie sono inviate a partecipare).

L’Assemblea ringrazia e si complimenta per l’iniziativa.

Null’altro essendoci da discutere e/o deliberare l’Assemblea si chiude alle ore 22.55.

Il Presidente dell’Assemblea Il Segretario


